

Martín Fernández Eiriz

Arquitecto desde 2004 FADU / UdelaR. Magíster en Teoría e Historia de la Arquitectura por la ETSAB / Universitat Politècnica de Catalunya – UPC – Barcelona. Doctorando en Arquitectura en FADU / UdelaR. Tesis en curso. Profesor adjunto del taller de Betolaza y del equipo docente a cargo de Historia I (arquitectura occidental) y la profundización en Arquitectura moderna y contemporánea en América Latina. Desarrolla la profesión de forma independiente, ha sido premiado en diversos concursos y su trabajo ha sido publicado en revistas especializadas tanto nacionales como internacionales.